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２０１４年１月２４日発行Ｎｏ．１９２６
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第２０４５例会 報告（2014・1・17）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰､誕生･結婚祝い100
５．ＲＬＩセミナー修了証およびバッジ授与
６．米山功労者感謝状授与
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．クラブフォーラム

『前期の活動報告と後期の活動計画』
例会終了後定例理事会開催１３．点 鐘

◆ビジター
群馬境ＲＣ 第２分区分区代理 石原敏男君1984-85年度

◆出席 ％表彰100

〈 年〉小林惠司君、松原 豊君 〈 年〉栗原秀一君５ １

◆誕生祝い

江原利夫君、金子福松君、近藤幸利君、早川勇一君
矢野 亨君、津久井正義君

《次例会予告》

１月３１日 (金 ) 外部卓話

赤城少年院 院長 中島 学様

◆結婚祝い

坪井良行君

栗原秀一君

◆ＲＬＩセミナー修了証およびバッジ授与

阿左美博会長、向田靖会長ｴﾚｸﾄ
◆米山功労者感謝状授与

〈 〉第１回

乾 和久君
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桐生西ロータリークラブ

阿左美会長◆会長報告
１．先週の新年初例会は、ＳＡＡの皆様のご尽力で、

初春の宴に相応しい、和やかな集いを開催すること
が出来ました。皆様のご協力に感謝致します。

２． 日 日 から 日 土 まで、国際協議会が米国サ１２ １８( ) ( )
ンディエゴで開催されております。そこで次年度の

。『 』ＲＩテーマが発表されました ロータリーに輝きを
（ ）だそうです。次年度の会長はLight Up Rotary
台湾の台北 ・ゲイリー・ホヮン氏です。RC

３．明日 日 土 、伊勢崎プリオパレスで、第 回地１８ １( )
区補助金審査会が開催されます。当クラブから下井
田地区補助金委員長と家住グローバル補助金委員が
出席されます。朝から夕方までほぼ一日の予定で行
われます。向田年度で実施する事業を申請しており
ますので、その席で審査されます。

幹事◆幹事報告 髙森
◇本日例会終了後１Ｆ和室で理事会を行います。
◇次例会の会場は桐生プリオパレス１Ｆになります。
◇ロータリーの友１月号を配布いたしました。

（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま１６６が配信されました。
地区大会報告書が全会員数届きましたので配布しました。◇
武井善作会員よりニューモラルNo.533を15部頂きました。◇

。◇忘年家族会の写真を該当者に配布致しました
ＲＬＩ参加者テキストをガバナー事務所から贈呈頂きました。◇
比国育成会バギオ基金2012年度事業報告書が届きました。◇
桐生市主催市民活動推進講演会のご案内が届きました。◇

◇舩戸会員は本日欠席ですが、例会終了後リサイクル
品の回収は行うそうです。

◇例会変更のお知らせ
富岡ＲＣ 2/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生中央ＲＣ 1/9 桐生赤城ＲＣ 1/7
栃尾ＲＣ 10/1～12/24

小林 会計◆乾 杯 (惠)

先週の新年初例会に出席できま
せんでしたので、今年初めての例
会出席になります。改めまして、
あけましておめでとうございます。

日成人の日に思い立って吾妻１３
山に登って来ました。自宅から歩
いて行く自信がなかったので、水
道山の駐車場に車を置いて、頂上
まで登りました。約 分掛かりま４０

した。途中、私より年輩の人に何人も追い抜かれ、
ヒーヒー言いながらやっと登りました。とても天気
が良く、東京の副都心のビルや東京スカイツリーも
見えました。富士山も見えるそうです。皆さんも機
会がありましたら、是非登ってみてください。

それでは、本日、表彰・お祝いを受けられた方々
およびご参会の皆様のいやさかと、クラブの益々の
発展を、そして明日からのセンター試験を受けられ

!!るお子様お孫様の健闘を祈念致しまして、乾杯
１３１３キロカロリー◆食事メニュー

メカジキのおろしソース、鶏団子と白菜のスープ、
ズワイガニのマカロニグラタン、白飯、香の物、
マグロのカルパッチョサラダ、柚子ゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５１ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ４ ７８．２６

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者２名９５．９２
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

石原さん､いらっしゃいませ 阿左美君
出席 ％表彰を頂いて 松原君１００
出席 ％表彰･結婚祝いを頂いて 栗原 君１００ (秀)

誕生祝いを頂いて 金子君､江原君､近藤君
誕生祝いの皆様おめでとうございます 福島君
謹賀新年 武井君
明けましておめでとうございます 小林 君( )惠

本年もよろしくお願い致します 新木君
会長幹事残り半年頑張って下さい 石川君
ボーイ･スカウトのモットー『備えよ常に』を思い出
したので 野田君

江原Ｒ財団担当◇ロータリー財団
出席 ％表彰を頂いて 松原君１００
出席 ％表彰･結婚祝いを頂いて 栗原 君１００ (秀)

誕生祝いを頂いて 金子君
誕生祝いの皆様おめでとうございます 福島君
武井さん暮れには大変有難うございました 阿左美君
謹賀新年 武井君
今年こそ禁煙 小林 君( )惠

本年もよろしくお願い致します 新木君
阪神淡路大震災の犠牲者の冥福を祈って 野田君

坪井拠金委員◇米山ＢＯＸ
出席 ％表彰を頂いて 小林 君､松原君１００ ( )惠

出席 ％表彰･結婚祝いを頂いて 栗原 君１００ (秀)

誕生祝いを頂いて 金子君
表彰された方々おめでとうございます 阿左美君
誕生祝いの皆様おめでとうございます 福島君
謹賀新年 武井君
本年もよろしくお願い致します 新木君

□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友１月号の解説を簡単に申し上げます。
先ず、表紙ですが、横組の方は出雲中央ＲＣの古瀬
倶之君の出雲大社正月行事『吉兆さん』の写真が、
縦組の方は上田東ＲＣの千野哲男君の野沢温泉『火
祭り』の写真が、それぞれ表紙を飾っています。詳

、 。しい解説は 縦組 頁に載っていますのでご覧下さい４３
先ず横組ですが、 頁にはＲＩの指定記事『家族３

をロータリーに迎え入れる』としてバートンＲＩ会
長が書かれています。若い世代をロータリーの会員
として迎え入れ、それらの会員がロータリーに留ま
る方策を見出すことが重要だと述べています。また
頁からはロータリー理解推進月間に因んで特集が７

組まれています。ロータリーを一般の人達に知って
もらい、ロータリーの公共イメージと認知度の向上
を図るには、先ずロータリアンがロータリーを知る
ことが大切です。それで、前ＲＩ会長の田中作次氏
がこの 年間、世界の国々で見たこと感じたことを２
紹介しています。それから ３頁には日本と韓１２～１
国のロータリーの違いについて載っています。非常
に興味深い内容ですので、是非ご覧下さい。

次に縦組ですが、 頁にＲＩ 地区ＩＭの４～８ ２６８０
講演要旨で、丹波あじさい寺観音寺住職の『空海に
学ぶ前向きな心』～辛いことを嫌だ嫌だと思えばス
トレスになる。負けないぞ負けないぞと思えば根性

、 。となる～は 大変感動的な内容ですので必読下さい
また 頁の今年度の新連載『わがまち そして９～１２ ...

』 。ロータリー では山梨県甲府市を取り上げています
それから 頁は『友愛の広場』で会員の投稿頁１３～１９
です。その中にバナー自慢も組み込まれています。

頁の『卓話の泉』では各クラブの週報から選２０～２１
ばれた卓話の要約が掲載されています。 頁は２２～２３
会員投稿の『俳壇･歌壇･柳壇 、 頁の『ロー』 ２４～３４
タリーアットワーク』は各クラブの個性溢れる意見

（次頁へ続く）や活動が紹介されています。
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以上が、ロータリーの友の紹介ですが、先日、ロ
ータリーの友事務所から『ロータリーの友電子版の
ご案内』が届きました。 月号から電子版が配信さ１
れることになり、中旬頃にアップされる予定との事

、 。ですが 昨日現在では未だ載っておりませんでした
、アクセスの手順やＩＤやパスワードにつきましては

事務局までお問い合わせ下さい。是非ご覧頂きたい
と思います。

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

会 長

阿左美 博

会長に就任して、また、桐生５ＲＣの幹事クラブと
して、無事、上半期を終了することができました。

これも、ひとえに、会員皆様のご協力とご支援によ
るものと、心よりお礼を申し上げます。

、 。それでは 前期の活動報告から述べさせて頂きます
年度の桐生西ロータリークラブの活動方針を2013-14

４つ掲げさせて戴きました。
１．クラブの活性化
２．未来の夢計画を理解しよう
３．奉仕の実践
４．米山記念奨学会への認識を高めよう です。
先ず、１項目の『クラブの活性化』ですが、ＳＡＡ

さん、クラブ運営委員会の皆様のご努力により、規律
ある充実したクラブ運営が為され、それにより、自ず
と、納涼家族会も忘年家族会も、多くの会員ご家族の
参加をいただき、会員手作りの楽しい親睦行事が開催
できたように思います。

また、幹事クラブとして、桐生５ＲＣ合同の本田ガ
バナー歓迎会とチャリティゴルフコンペを開催しまし
た。中野ＳＡＡさん、栗原ゴルフ部長さん始め皆様の

、 。ご協力のものと 成功裡に終了することが出来ました
会員数につきましては、井本大先輩の御逝去など、

やむを得ない事情により２名減となりましたが、前期
から進めております計画の実行段階に入り、いよいよ
会員増強を期待するところであります。

また 『未来の夢計画』につきましては、実施初年度、
にあたる当年度は、髙森幹事の関係する群馬県自閉症
協会の活動支援事業を実施致します。８月末に地区よ
り既に補助金を戴き、必要な機材は贈呈致しました。
本格的に、自閉症児者に対する啓発活動を行うのは、
世界自閉症週間がある４月を予定しております。会員
皆様には、是非ご協力をお願い致します。

次に 『奉仕の実践』ですが、これは乾奉仕プロジェ、
クト委員長を中心として、予定されている諸行事を、
忠実に実施しております。詳しくは、この後、乾委員
長よりご報告があると思います。

『 』 、最後の 米山記念奨学会への認識を高める ですが
、我がクラブは米山奨学生の王さんの世話クラブとして

奥村カウンセラー始め、皆様には並々ならぬご協力を
頂いております。また、群馬大学理工学部の留学生交
流会でも、この奨学事業が大変価値あるものと実感し
て頂けることと思います。

月 日 土 に、当クラブが幹事クラブとして、桐４ ２６ ( )
生５ＲＣ合同群馬大学理工学部留学生交流会を予定し

ております。会員皆様には、ご協力を、是非ともお願
い申し上げます。

数値目標で掲げました
１．例会出席率を高めよう
２．会員増強・退会防止
３．ロータリー財団への寄付目標 １人 ドル以上150
４．米山記念奨学金の寄付目標 １人 円以上16,000
以上の４項目につきましては、担当の委員長さんか

ら、詳しくご報告があると思います。
また、後期の活動計画につきましては、各担当委員

、 。長さんの方針にそって 活動して参りたいと思います
特に、今年度は３月にＩＭを予定しております。ホ

ストクラブは星野榮助ガバナー補佐を中心として桐生
赤城ＲＣさんが務めます。当クラブも、出来る限り協
力して参りたいと思いますので、こちらも皆様のご協
力をお願いしたいと存じます。

最終例会となりますさよなら例会ですが、今年度は
一泊で開催したいと考えております。

皆様には、度々のお願いで恐縮ですが、前期同様、
下期も格段のご協力を、重ねてお願い申し上げ、会長
の発表とさせて戴きます。

会員組織委員長

塚 本 貢

会員組織委員会は、会員増強とロータリー情報の２
委員会を統括しておりますので、まとめて活動状況を
報告致します。

８月に会員増強をどう進めるか話し合いを持ち、９
月に何人かのリストアップをして、プロジェクトチー
ムの編成とまではいきませんでしたが、今後どう進め
ていくか、会長･幹事を含めて話し合いしました。

下期もスタートしましたが、やっとプロジェクトチ
ームを３つに編成致しました。

２月中の例会では、会員各位に１～２名程、候補者
を提案して頂き、３名の代表者がまとめ、その後、ど
の様にアプローチしていくか、先輩方に相談しながら
進めたいと思います。

前期では、退会者２名を出してしまいました。前年
度委員長が素晴らしかった為、私がすさんでいます。

情報委員会は、下井田委員長をはじめとしてパスト
、 、会長の方々が委員ですが 新会員の推薦が無かった為

活動の機会がありませんでした。
当委員会は、今後とも、関係委員会と緊密な連携を

保ちつつ、会員の増強、退会防止等に努め、会長が掲
げた数値目標でもある、会員純増１名以上のターゲッ
トを堅持していきたいと思います。

本日、会員増強グループ編成表と新会員情報カード
を配布させて頂きました。お心当たりの新会員候補者
がいらっしゃいましたら、情報カードにご記入頂き、
各グループの担当者に提出して頂きたいと思います。
また、ロータリーの友から発行されました最新版の冊
子２種『 』も配布しております。ロータリＲＯＴＡＲＹ
ーとはどんなものか、どの様な活動をしているのかを
分かり易く紹介しておりますので、会員増強にお役立
て頂きたいと思います。その他リニューアルした『桐
生西ロータリークラブの奉仕活動』もありますので、
ご活用下さい。

、 、 。今後とも ご協力ご支援を 宜しくお願い致します
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奉仕プロジェクト委員長

乾 和 久

奉仕プロジェクト委員会では、継続事業を中心に活

動を実施いたしました。阿左美年度前半における当初

の予定計画は、各担当の皆様のご努力により、順調に

実施されたものと考えます。また、今年度の地区補助

金事業では、自閉症・発達障害児者を育む活動支援事

業を計画し、髙森幹事を中心に進めております。

以後、担当毎の前半の活動を報告させて頂きます。
、 。 、まず 近藤会員担当の社会奉仕です 月 日桐生市７ １

月 日みどり市の社会を明るくする運動に参加いたし７ ７
８ ２７ ９ １７ました。高津戸荘関係では 月 日の納涼祭、 月

日に敬老会行事に出席しました。 月 日のクリスマ１２ ２０
ス会にはケーキ 個をプレゼントいたしました。 月８ １２

日には希望の家クリスマス会に参加いたしました。１５
霜村会員担当の職業奉仕です。 月 日に施設優良１０ ４

職員職業奉仕賞の表彰が挙行され、 施設 名を表彰６ １１
いたしました。

小林聡会員担当の国際奉仕･友情交換では 月 日に１１ ５
友好クラブの栃尾ロータリークラブへ、根本パスト会
長を始め 名が訪問しました。 月 日に群馬大学１３ １１ ２６
理工学部主催の留学生懇談会があり、会員 名が出席５
いたしました。

正田会員担当の新世代奉仕・ローターアクトでは、
７ １１ ９月 日ローターアクト初例会に参加いたしました。
月 日には新世代の為の月間に因んで、情緒障害児短２７
期治療施設「青い鳥ぐんま」の三好施設長に、子供の
虐待とケアについて卓話をしていただきました。 月１１

日館林でライラ研修が開催され、 名が参加し、３～４ ３
月 日の例会において活動報告をいたしました。１１ ２２
新井会員担当の新世代奉仕・インターアクトでは、
月 日にインタークト合同会議、 月 日にインター７ ６ ７ ２７

クト年次大会が高崎商科大学で開催され、参加いたし
ました。また大間々高校関係では 月 日に進路支援７ １０
講話があり、下井田パスト会長に講演をしていただき
ました。 月 日の 日間、恒例の大間々高校模擬面９ ３～５ ３
接が行われ、 名の会員にご協力をいただき実施いた９
しました。

以上が現在までの活動報告です。ご協力をいただい
た会員の皆様には、厚く御礼を申し上げます。

残り後半も恒例の早朝清掃、職場訪問、高津戸荘観
桜会、５ロータリークラブ主催での群馬大学理工学部
留学生との交流会、ぐんま昆虫の森植樹等の計画が予
定されています。前半と同様、皆様のご協力をよろし
くお願いいたします。

１月１７日理事会報告

１．新会員推薦書を受理。
２．IMは３月２８日の例会変更とし、原則全員登録とする。
クラブ代表の発表者は会長幹事に一任する。

３．忘年家族会決算承認。
４．忘年家族会での募金は群馬県自閉症協会に寄付する。
５．前橋中央ＲＣと富岡中央ＲＣの創立２０周年記念式典は
会長幹事名で登録する。
６．予算執行状況の確認。

2014-15年度 Ｒ Ｉテーマ発表される

「ロータリーに輝きを」
'Light Up Rotary'

ゲイリー ホァンＲＩ会Ｃ．Ｋ．
長エレクトが選んだ 年２０１４-１５
度のテーマは 「ロータリーに輝、
きを （ ）です。」 Light Up Rotary

クラブ会員がそれぞれの地域
社会で「ロータリーデー」を実
施したり、ポリオ撲滅活動を支
援したり、会員基盤の発展に尽
くすことで 「ロータリーに輝き、
を」もたらすよう、会長エレク
トは呼びかけています。また、
「 ロータリーに輝きを』は、テ『
ーマ以上の意味があり、私たち
がロータリーでどう生き、どう
考え、感じ、活動するかが、こ
の言葉に込められている」と、
ホァン会長エレクトは述べてい
ます。

抜粋ＲＩウェブサイトより

㈱プリオコーポレーション

斎 藤 政 治統括渉外部長

桐 生 市 堤 町 3 - 5 - 2 ３

０２７７－４７－４１２２℡

七五三木測量開発㈱

七五三木 正代表取締役

桐 生 市 巴 町 2 - 1 8 2 1 - 2 7

０２７７－４３－５７６７℡

㈱ 三 喜 建 設

櫻 井 和 彦代表取締役

桐生市新里町新川73 1 - 1

０２７７－７４－３９３９℡




